
■一般質問■

令
和
５
年
度
英
語
教
育
を
全
幼
稚

園
・
保
育
園
に
拡
充
す
る
考
え
は

小
澤
五
月
江

安
全
な
通
学
路
整
備
と
地
球
環

境
に
配
慮
し
た
交
通
政
策
を

高
橋
隆
子

 .67 6
今回は11人が行い当局の考え方を質問しました。ＦＭいずのくに（87.7MHz）
で生放送し、インターネットによる生中継の映像配信を行いました。



■一般質問■

生
活
用
水
確
保
の
た
め
に

「
災
害
時
協
力
井
戸
」の
活
用
を

笹
原
惠
子

公
共
施
設
再
配
置
計
画
に

つ
い
て

古
屋
鋭
治

手動式井戸
（山木区の登録井戸）

 .677
議員の氏名の下にＱＲコードを掲載しました。
一般質問の録画映像をスマートフォン・タブレットなどでご覧いただけます。



■一般質問■

高
齢
者
や
障
が
い
者
の

ご
み
出
し
支
援
に
つ
い
て

鈴
木
俊
治

一
人
一
人
の
市
民
に
寄
り
添
う

医
療
介
護
体
制
の
構
築
に

向
け
て

天
野
佐
代
里

.67 8

反響のあった
「広報いずのくに」の

特集記事

今回は11人が行い当局の考え方を質問しました。ＦＭいずのくに（87.7MHz）
で生放送し、インターネットによる生中継の映像配信を行いました。

各会場からのご意見 ・ ご要望



■一般質問■

郷
土
資
料
館
の
映
像
ホ
ー
ル
へ

の
移
転
構
想
は
白
紙
に
戻
し
て

慎
重
に
検
討
を

.679

市
道
に
つ
い
て
狭
隘
道
路
対
策
を
、

な
ら
枯
れ
落
下
対
策
を
、

地
元
の
草
刈
り
に
補
助
を

山間部の狭隘道路

議員の氏名の下にＱＲコードを掲載しました。
一般質問の録画映像をスマートフォン・タブレットなどでご覧いただけます。

三
好
陽
子

田
中
正
男


